

EL DIA

Massera señaló que no debe minimizarse la lucha de los militares en Argentina

CORDOBA, Argentina, 13 de mayo (UPI). —El comandante en jefe de la Marina, almirante Emilio Massera, aseguró hoy que sería minimizar la lucha realizada por las Fuerzas Armadas contra la subversión si se manifiesta que se la efectuó para mantener "eso que el enemigo llama 'el sistema' o el orden establecido".

Dijo también que nadie murió en esa lucha por defender la ley de la oferta y la demanda, los comicios y el posible equilibrio de la balanza de pagos; pero que sí, en cambio, lo hicieron por defender la libertad, la democracia y "la vida integral de la República".

Massera hizo esas consideraciones al hablar hoy en esta ciudad, ubicada a 710 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, en el acto central del Día de la Armada.

OPINION DEL CANCELLER SOBRE EL TRATADO DE NO PROLIFERACION NUCLEAR

Entre tanto, el canciller, vicealmirante Oscar Montes, reiteró su crítica al tratado de No Proliferación de Armas Nucleares por considerarlo discriminatorio al consagrar 2 categorías de países, "los que pueden y los que no pueden tener armamento atómico".

Afirmó también que el gobierno argentino considera que "no pueden haber paz y seguridad duraderas en ausencia de un desarme real y efectivo", acotando que es prioridad para este país "el desarme nuclear y, en consecuencia, propiciamos la reducción gradual y equilibrada de los arsenales nucleares, hasta completar su eliminación".

EXCELSIOR

Altamirano Destacó la Solidaridad de México con los Demócratas Chilenos

Por JORGE URIBE N.

"Rendimos un homenaje fraterno y caluroso al gran pueblo mexicano y a su gobierno. En su actitud comprometida y solidaria con los demócratas de Chile y de otros países hermanos perseguidos por feroces y espurias tiranías, vemos una esencial consecuencia con las honrosas tradiciones de esta tierra generosa y con el honor tantas veces pisoteado, de nuestra América", señaló ayer el secretario general del Partido Socialista (PS) de Chile, Carlos Altamirano, durante el acto conmemoratorio del cuadragésimo quinto aniversario de la fundación del organismo.

Explicó Altamirano que los más altos dirigentes del PS habían decidido concurrir precisamente a México

para recordar la fecha, debido al interés que tenían en recalcar el agradecimiento de los chilenos hacia nuestro país.

Junto a Altamirano llegaron, procedentes de la República Democrática Alemana, el secretario ejecutivo de la Unidad Popular y subsecretario general del PS, Clodomiro Almeyda, así como el ex senador Jaime Suárez Bastidas.

Se hicieron presentes en el acto dirigentes de todos los partidos políticos de izquierda de Chile y enviaron delegaciones los organismos mexicanos PPS, PST, PMT PCM y la Tendencia Democrática.

Estaban presentes —asimismo— el embajador de Vietnam, y diplomáticos de Alemania Democrática, la

Unión Soviética y Cuba, así como delegados de la organización guerrillera argentina Montoneros y de la Federación Latinoamericana de Periodistas.

Hizo uso de la palabra el presidente del Partido Radical, Anselmo Sule, quien puso de manifiesto el importante papel sostenido por el PS en la historia de Chile, donde siempre se ha mantenido como un partido de vanguardia trabajadora, y cerró el acto con el discurso político central del secretario general Carlos Altamirano.

Previamente se efectuó un acto artístico cultural en el que se presentó el cantante cubano Amariz Pérez y el conjunto de Carlos Puebla y sus Tradicionales.

También un grupo de pequeños pioneros prestó el juramento de rigor al partido en el que comienzan a trabajar, acto que tuvo instantes de verdadera emoción, como cuando un pequeño entregó a Altamirano una cantidad de dinero "que hemos recolectado pa-

ra que usted, compañero, lo entregue a nuestros hermanos en Chile que padecen hambre o que, en caso peor, han perdido a sus padres o éstos han desaparecido".

Al clausurar la ceremonia, Carlos Altamirano hizo un prolongado y documentado análisis político de la situación en su país. Dejó en claro que existen tres causas que determinan el grave deterioro por el que atraviesa el gobierno de la junta pinochetista: la intensa lucha de resistencia del pueblo chileno, de la cual el PS es vanguardia; el desprestigio internacional que anonada a los militares y, finalmente, los nuevos planteamientos de Estados Unidos que, deseoso de no verse más como protector de los regímenes pretorianos, comienza a abandonarlos o a presionarlos.

Rindió sentido homenaje al Presidente Salvador Allende, fundador y militante del PS, y señaló que su ejemplo es un faro para los socialistas.

"Venceremos", exclamó el chileno Altamirano al terminar su discurso.